

## Pressemitteilung 11/2019

### **Katrin Schlösser zur Stiftungsratsvorsitzenden der DEFA-Stiftung gewählt**

**Der Stiftungsrat der DEFA-Stiftung wählte die Filmemacherin und Professorin Katrin Schlösser zur neuen Stiftungsratsvorsitzenden. Sie löst damit Regisseur Andreas Dresen ab, der das Amt seit 2013 ausübte.**

Der Vorstand der DEFA-Stiftung, Ralf Schenk, gratuliert Katrin Schlösser herzlich zur Wahl und freut sich auf die Zusammenarbeit.

Katrin Schlösser wurde in Leipzig geboren. 1988 schloss sie ein Studium der Film- und Fernsehwirtschaft an der Hochschule für Film und Fernsehen „Konrad Wolf“ in Potsdam-Babelsberg mit dem Diplom ab. Im Anschluss arbeitete sie als Aufnahmeleiterin beim Deutschen Fernsehfunk (DFF) und beim DEFA-Studio für Dokumentarfilme. Gemeinsam mit Frank Löprich gründete sie 1990 die Ö-Filmproduktion. Zusammen produzierten beide mehr als 65 Spiel-, Dokumentar- und Kurzfilme. Seit 2007 ist Schlösser zudem Professorin für „Kreative Film- und Fernsehproduktion“ an der Kunsthochschule für Medien (KHM) in Köln. Mit dem Dokumentarfilm „Szenen meiner Ehe“ feierte sie in diesem Jahr ihr Regie-Debüt. Zu ihren jüngsten Arbeiten als Kreativproduzentin und Dramaturgin gehören unter anderem Titel wie „In my room“ (2018, Regie: Ulrich Köhler) und „Die Anfängerin“ (2017, Regie: Alexandra Sell).

Der Stiftungsrat ist eines der beiden satzungsmäßigen Organe der DEFA-Stiftung. Das Gremium legt die Grundsätze und Richtlinien der Stiftungsarbeit fest. Eine Übersicht der derzeitigen Mitglieder des Gremiums kann der Website der DEFA-Stiftung entnommen werden: <https://www.defa-stiftung.de/stiftung/ueber-die-defa-stiftung/stiftungsrat/>

### **Pressekontakt**

#### **Philip Zengel**

Öffentlichkeitsarbeit/Presse

Tel.: +49 30 2978 – 4817

E-Mail: [p.zengel@defa-stiftung.de](mailto:p.zengel@defa-stiftung.de)

#### **Juliane Haase**

Öffentlichkeitsarbeit/IT

Tel: +49 30 2978 - 4814

E-Mail: [j.haase@defa-stiftung.de](mailto:j.haase@defa-stiftung.de)